

Zéphir - Tâche #25750

Archive # 25575 (Nouveau): Zéphir : Refactoring des Dockerfile

Des Dockerfile spécifique au mode Dev devraient être exécutés lors d'un zephir-compose

08/11/2018 11:06 - Matthieu Lamalle

Statut:	Ne sera pas résolu	Début:	29/10/2018
Priorité:	Normal	Echéance:	
Assigné à:		% réalisé:	0%
Version cible:		Temps estimé:	0.00 heure
		Temps passé:	0.00 heure
Description			
Les Dockerfile actuellement disponible dans chaque service sont ceux utilisé pour le mode Staging. Or, il reste des éléments propres au mode Dev. Lors de l'exécution de 'zephir-compose -b dev', des Dockerfile.Dev devraient alors être buildés (comme lors d'un test avec les Dockerfile.Test)			

Historique

#1 - 08/11/2018 11:16 - Matthieu Lamalle

- Sujet changé de Des Dockerfile spécifique au mode Dev devraient être exécutés lors d'une zephir-compose à Des Dockerfile spécifique au mode Dev devraient être exécutés lors d'un zephir-compose

- Description mis à jour

#2 - 14/11/2018 12:12 - Matthieu Lamalle

- Description mis à jour

#3 - 14/11/2018 12:17 - Matthieu Lamalle

- Statut changé de Nouveau à En cours

#4 - 28/11/2018 09:20 - Matthieu Lamalle

- Statut changé de En cours à Ne sera pas résolu

Les fichiers Dockerfile ne seront pas personnalisés en fonction de l'environnement.
Des fichiers regroupant des variables d'environnement, par environnement seront utilisés.